

神戸中通信

〒513-0038 鈴鹿市十宮町 1335 TEL 059-382-0305



神戸 8 丁目北端から神戸の見附を望む

今回の「神戸中通信」は、「1年生から3年生へのぬくたい花束」「3年生から2年生へのぬくたいメッセージ」「3年生仲間とのぬくたいひと時」についてお伝えします。

【神戸中 HP「QRコード」】



神戸中を見守り続けた“ブロンズ製の校章”！

神戸中学校は、昭和 22（1947）年 4 月 1 日に鈴鹿市立第四中学校として開校し 75 年の歴史と伝統を受け継いでいます。

その間、平成 22（2010）年 9 月 1 日に旧十宮校舎から現在の場所（十宮町 1335 番地）に移転し 12 年目を迎えています。

現在の新校舎の一部屋に、最大長 1 m 近くはある旧十宮校舎正面玄関に取り付けられていた“ブロンズ製の重厚な校章”が保管されています。

その校章を、長年神戸中学校の生徒や校舎を取り続けていただいている「クロミヤ写真館」さんが写真に収め、額に入れ、寄贈いただきました。

寄贈いただいた額入りの写真は、卒業式当日、体育館の入り口に披露させていただきましたが、今後も校内に掲げさせていただきますので、是非目にしてみてください。



“進級”への気構えを見せる！

3 年生が、素晴らしい姿で卒業していきました。

1・2 年生には、3 年生の卒業式での“凛とした姿”を直接見ることはできませんでしたが、卒業した後の 1・2 年生からは、3 年生



の姿勢を受け継ごうとするかのような姿勢が伝わってきます。いよいよ“進級”するといった気構えを、日々の生活の随所に見せてほしいと期待しています。

“いじめをなくす”ために一人ひとりができることを！

毎学期 1 回実施している“いじめについてのアンケート”結果からは、日々の生活の中で「いじめられて、いやな思いをしたり、こまったりしている仲間がいる」実態が明らかとなっています。

また、“いじめについてのアンケート”への記入以外にも、“いじめの訴え”が届けられています。

これまででも、神戸中通信では度々“いじめや人権”の話題を取り上げてきましたが、一旦“いじめ”が起これば、被害を受けた仲間は、学校に来られなくなったり、学級に行けなくなったりといった重大な事態に発展してしまうことがあります。

また、心が深く傷つき立ち直ることができず、長くつらい思いで生活しなければならないといったことも起こり得ます。

これまでには、神戸中学校でも重大な事態に発展した“いじめ”が起こり、教育委員会に相談したり、指導や助言を得たりしながら対応する事例も発生しています。

生徒の皆さんには、「“いじめ”は、相手が“いやな思い”をすれば、それは“いじめ”といったことを胸に留め、「お互いの良さに目を向け、違いを認め合う心」や「仲間を思いやる言動」を絶えず心がけ、「いじめ・差別を許さない・見過ごさない」気構えを持ってほしいと願います。

学校では、神戸中通信第 37 号（令和 4 年 1 月 18 日号）でもお伝えしたように様々な取組を行いながら、いじめの問題に学校全体で取り組んで参ります。

保護者の皆様には、御家庭で生徒からいじめや学校生活での悩みをお聞きになられた場合や、生徒の様子で気になられることがありましたら担任まで御連絡ください。

また、お子様には、“いじめをしない・見過ごさない”姿勢を育むことへの御協力をお願いいたします。

【令和 3 年度に実施した “いじめについてのアンケート”の状況】

	1 学期	2 学期	3 学期	年間延べ
1 年生	9	4	4	17
2 年生	7	5	2	14
3 年生	1	0	0	1
延べ人数	17	9	6	32

【いじめと認知した事案の事例】

- ・部活動や学校生活で、あだ名を言われたり、広められたりした。
- ・いやなあだ名をつけられたり、所持品にいたずらされたり、卒業アルバムの写真を勝手に流出された。
- ・悪口を言われたり、掃除の邪魔をされたりした。
- ・「〇〇みたいな感じ」といった表現を使われ嫌な思いをした。
- ・下校中、進路妨害をされたり、後ろからついてこられたりした。
- ・写真を勝手に撮られ、SNS に掲載された。
- ・SNS に顔写真を加工して掲載された。
- ・プリントを破られたり、命令口調の強い言葉を使われたりした。
- ・塾で悪口を言われ、周りも同調した。